
 
ASOCIACION DE PROFESIONALES DEL ITCR (APROTEC) 

JUNTA DIRECTIVA 
SESIÓN ORDINARIA No. 08-2022 

 
 

FECHA: Lunes 29 de agosto del 2022 
HORAS: 16:07 horas 
LUGAR: Sesión Tele-presencial- plataforma Microsoft Teams 
 
PRESENTES  
 
Máster. Manuel Enrique Masis Jiménez, quien preside, desde el ITCR, Campus Central. 
Máster Víctor Julio Hernández González, vicepresidente, desde el ITCR, Campus Central. 
Lcda. Jenny Zúñiga Valverde, secretaria, desde Los Ángeles, Cartago.  
Lic. Silvia Watson Araya, Tesorera, desde el ITCR, Campus Central. 
Ing. Diógenes Álvarez Solórzano, vocal 3, desde Carmen de Guadalupe, San José.  
Máster Kathya Piedra Mena, vocal 4, desde el ITCR, Campus Central.  
Máster Lidia Yiseth Gómez Valverde, vocal 2, desde el ITCR, Campus Central. 
MATIE Maribel Gutiérrez Torres, vocal 1, desde Barva, Heredia. 
 
Ausentes con justificación  
Máster David Esteban Arias Monge, Fiscal, desde el ITCR, Campus Central.  
 
Apoyo:  
Srita. Natalia Díaz, asiste de APROTEC 
 
El Lic. Manuel Masís quien preside, da la bienvenida a los miembros de la Junta Directiva. 
 
Comprobación de quórum.  
 
ARTÍCULO # 1. Aprobación de agenda 

Manuel Masís somete a votación el orden del día, el cual se aprueba, quedando de la 
siguiente manera:  
 

7 votos a favor 0 votos en contra 1 abstenciones 
 

La Lcda. Silvia Watson, justifica su abstención ya que se encuentra presente en la reunión, 
pero no puede participar a causa de su presencia en una segunda reunión. 

Por tanto la agenda se aprueba sin modificaciones quedando de la siguiente manera:   

1) Aprobación de la agenda 

2) Aprobación de las Actas 06-2022 y 07-2022 

3) Informes de Presidencia  

a) II Asamblea Ordinaria 2022  
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4) Control de pendientes  

5) Asuntos de Comisiones 

6) Asuntos de Tesorería  
a) Informes 

7) Asuntos de Fiscalía 
a) Informes 

8) Varios  

a) Rectoría invita a foro para analizar acuerdo firmado en Comisión de Enlace sobre el 
FEES 2023 

 
ARTÍCULO # 2. Aprobación de las Actas 06-2022 y 07-2022 

• Acta 06-2022 

El presidente Manuel Masís realiza la consulta a los miembros de la Junta Directiva de la 

APROTEC sobre la existencia de observaciones de mejora en el Acta N°06-2022. 

La Máster Lidia Gómez, vocal 2, menciona sus observaciones en la redacción del Acta 

N°06-2022, específicamente, de la página 4 a la página 6. 

 

Al no presentarse más observaciones por parte de los integrantes de la Junta se somete a 

votación la aprobación del Acta N° 06-2022 

 

6 votos a favor 0 votos en contra 2 abstenciones 
 

El Máster Víctor Julio Hernández justifica su abstención al voto a causa de la omisión de 

lectura del acta correspondiente por su presencia en el Proyecto de Inspección de 

Aeropuerto. La Lcda. Silvia Watson, en razón de que se encuentra presente en la reunión, 

pero no puede participar a causa de su presencia una segunda reunión (VAD para el PAO 

2023). 

• Acta 07-2022 
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Al no presentarse observaciones por parte de los integrantes de la Junta se somete a 

votación la aprobación del Acta N°07-2022 

 

6 votos a favor 0 votos en contra 2 abstenciones 
 

El Máster Víctor Julio Hernández justifica su abstención al voto a causa de la omisión de 

lectura del acta correspondiente por su presencia en el Proyecto de Inspección de 

Aeropuerto. La Lcda. Silvia Watson, en razón de que se encuentra presente en la reunión, 

pero no puede participar a causa de su presencia una segunda reunión (VAD para el PAO 

2023). 

 

ARTÍCULO # 3. Informes de Presidencia 

a) II Asamblea Ordinaria 2022 

El presidente Manuel Masís indica que, envíen propuestas de lugar para la realización de 

la II Asamblea Ordinaria 2022 en diciembre. 

El Máster Víctor Julio Hernández propone realizarla en el Hotel Fiesta o bien, en el Hotel 

Punta Leona, aclarando que, la noche de estadía es opcional y corre por cuenta de cada 

asociado. 

La MATIE Maribel Gutiérrez pregunta sobre los medios de transporte para los asociados, a 

lo que el Máster Víctor Julio Hernández responde que, el medio de transporte puede ser 

organizado por la comisión correspondiente, o bien, cada asociado podría llegar por sus 

propios medios. 

Se dispone que se envíen a la presidencia las propuestas para ser analizadas en la 

Comisión. Punto de agenda para la siguiente Sesión  

  



 
ASOCIACION DE PROFESIONALES DEL ITCR (APROTEC) 

JUNTA DIRECTIVA 
SESIÓN ORDINARIA No. 08-2022 

 
 

ARTÍCULO # 4. Control de pendientes 

El presidente Manuel Masís muestra a la Junta Directiva los registros de acuerdo de la 

APROTEC de la sesión N°7-2022, en cual se observa que se encuentra en estado 

pendiente la comunicación a los asociados sobre la apertura de la oficina, los convenios 

vigentes para los asociados, la encuesta en Forms sobre la necesidad de capacitación de 

los asociados, las comisiones a las que pertenece la Lic. Silvia Watson y finalmente la 

aprobación para la donación monetaria a la fundación FUNDAVIDA. 

 

 

 

La Lcda. Jenny Zúñiga y la Srita. Natalia Díaz, informan que, el comunicado sobre la 

apertura de la oficina ya se realizó, de igual manera el envío de la encuesta sobre la 

necesidad de capacitación a los asociados y se envió el correo a la Lic. Silvia Watson 

informando las distintas comisiones a las que pertenece. 

Además, la Lic. Jenny Zúñiga agradece el apoyo con la donación monetaria para la 

fundación FUNDAVIDA. 
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ARTÍCULO # 5. Asuntos de comisiones 

El presidente Manuel Masís sede la palabra a la Máster Lidia Gómez, Coordinadora de la 

Comisión de Capacitación para que se refiera al diagnóstico de capacitación para nuestros 

asociados.  

Lidia Gómez indica que la encuesta sobre las necesidades de capacitación fue enviada a 

los asociados y que el próximo viernes 2 de setiembre será la fecha límite como recepción 

de respuestas a la encuesta y posteriormente hacer el análisis de los resultados. 

ARTÍCULO # 6. Asuntos de Tesorería 

a) Informes 

No se presentan informes de tesorería. 

Jenny Zúñiga comunica que, se revisó la página web del Ministerio de Hacienda y aún no 

se encuentra actualizada la lista de la nueva Junta Directiva de la APROTEC. 

Manuel Masís menciona que, como la Lcda. Silvia Watson aún no tiene acceso a las 

cuentas de la APROTEC, el señor Elías Calderón continúa colaborando con la realización 

de pagos.  

 

ARTÍCULO # 7. Asuntos de Fiscalía 

a) Informes 

No se presentan informes de fiscalía. 

 

ARTÍCULO # 8. Varios 

a) Correo de APROTEC  

Manuel Masís menciona que ha recibido comentarios respecto a los últimos correos 

enviados ya que estos no llevan firma, por lo cual, indica que se firmen todos los correos 
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ya sea por la asistente (nombre), Comisión o Junta Directiva, sin la necesidad de la firma 

digital. 

b) Rectoría invita a foro para analizar acuerdo firmado en Comisión de Enlace sobre el 
FEES 2023 

Manuel Masís comunica que, enviará a los asociados un recordatorio sobre la 

participación en el foro para reflejar que como asociación se está presente en el FEES 

2023. 

 

Se cierra la sesión al ser las dieciséis horas con treinta y tres minutos. 

 

 

Lic. Manuel Enrique Masís Jiménez  Lcda. Jenny Zúñiga Valverde 

               Presidente  Secretaria 

 

-SELLO- 
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